
Pièces 6 Pièces

Superficie 178 m²

Référence 67-39

Prix 648 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette  très  agréable  propriété  se  place  dans  un  environnement  idyllique,  dans  un

village  prisé  de  la  région,  en  bordure  de  garrigue,  et  à  4  km  du  centre

d’Uzès.Utilisable  de  plain-pied,  cette  propriété  à  la  restauration  stellaire,  offre,  au

rez-de-chaussée,  un  belle  entrée  double  desservant  un  grand  salon.  D’une  large

superficie de 59 m², la cheminée monumentale en pierre se place à l’entraxe de la

pièce créant un rythme des plus séduisant et trouvant un écho dans la poutraison

des  plafonds.  Un  espace  salle  à  manger  à  judicieusement  été  aménagé  dans  un

recoin, tandis qu’une seconde respiration ...

This very pleasant property is located in an idyllic environment, in a popular village

in the region, on the edge of the garrigue, and 4 km from the centre of Uzès.This

property, which can be used on one level, has been stellarly restored and offers, on

the ground floor, a beautiful double entrance hall leading to a large lounge. With a

large surface area of 59 m² (592 sq ft), the monumental stone fireplace is set at the

centre of the room, creating a most attractive rhythm that is echoed in the ceiling

beams.  A  dining  area  has  been  judiciously  arranged  in  a  corner,  while  a  second

breath of ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

Contacter l'agence
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